

En comunidades educativas Nobelius busca replicar su método de buena convivencia escolar

Con el objetivo de promover una visión positiva de la Convivencia Educativa en los establecimientos, y como respuesta al desafío de construir ambientes escolares pacíficos y libres de violencia, el Colegio Nobelius inaugurará hoy el Programa “Escuelas que sonríen”.

Lo anterior, tiene como propósito dar a conocer y fomentar la perspectiva humanista que identifica su propuesta educativa otros ocho establecimientos de la región, que forman parte de la presente convocatoria.

Este programa que

culminará el próximo 4 de diciembre, considera jornadas de reflexión con los equipos de Convivencia Escolar, conversatorio y talleres de formación para estudiantes y profesores.

Todo esto, bajo el argumento en que la promoción de una convivencia educativa con un enfoque positivo fortalece las habilidades y capacidades de los estudiantes de estar libre de violencia, previene conflictos, sino que también fomenta un ambiente de respeto y colaboración.

